

Bonne Année 2025



Vaccination contre la typhoïde des jeunes recrues.

Bas-relief recouvert de cire teintée par Jean Larrivé. Prix de Rome 1904

Musée du Service de santé des armées – Paris

© Olivier Farret

Chers adhérentes, chers adhérents de l'AAMSSA,

Le Président et le bureau de l'AAMSSA vous adressent leurs meilleurs vœux pour une bonne et heureuse année 2025.

En 2025, l'association va renouer avec les colloques. Dans le cadre de la commémoration des 80 ans de la fin de la Seconde Guerre mondiale, l'AAMSSA et la Société d'histoire de la pharmacie organisent une séance commune à l'École du Val-de-Grâce le mercredi 11 juin 2025 sur la « révolution antibiotique » pour le traitement des blessés de guerre et des populations civiles. Des précisions vous seront communiquées ultérieurement.

Par ailleurs, en partenariat avec d'autres associations, il vous sera proposé de nouvelles visites hors les murs du Val-de-Grâce.

Le comité d'histoire du SSA se réunira trois fois par an : 12 mars, 11 juin, le colloque se substituant à la séance, et à l'automne. La revue *Asklépios* pour laquelle nous avons de très bons retours, aura une nouvelle parution trimestrielle, janvier, mai-juin, septembre-octobre (en fonction de la charge de l'imprimeur). Asklépios est votre revue, aussi n'hésitez pas à nous adresser des articles.

Petit rappel : l'AG de l'AAMSSA se tiendra le mercredi 22 janvier 2025 à 14h00 (amphithéâtre Rouvillois). Vous avez reçu l'ordre du jour de l'AG, nous vous remercions d'adresser vos pouvoirs en cas d'indisponibilité.

Très cordialement.

MGI (2s) Olivier Farret

Président de l'AAMSSA